

Titel der Drucksache:

**Zustand und Einsatzbereitschaft der
 Rasenheizung im Steigerwaldstadion**

Drucksache

1357/25

öffentlich

Beratungsfolge	Datum	Behandlung
Anfragen	01.05.2025	öffentlich

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

im Steigerwaldstadion kam es in den vergangenen Jahren wiederholt zu Spielabsagen aufgrund eines gefrorenen Rasens, obwohl eine Rasenheizung vorhanden ist. Medienberichten zufolge wurde die Heizung aus Kostengründen nicht aktiviert, was zu erheblichen finanziellen Einbußen und sportlichen Nachteilen führte. Die Rasenheizung wurde 2010 installiert, ihr tatsächlicher Einsatz ist jedoch unklar. Neben dem Spielbetrieb stellt sich auch die Frage, in welchen konkreten Fällen – etwa Training, Wartung, Events oder Frostschutzmaßnahmen – die Rasenheizung technisch einsetzbar wäre.

Vor diesem Hintergrund bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie ist der aktuelle technische Zustand der Rasenheizung im Steigerwaldstadion und welche Maßnahmen wurden in den letzten fünf Jahren zur Wartung und Instandhaltung durchgeführt?
2. In welchen konkreten Anwendungsfällen ist der Einsatz der Rasenheizung grundsätzlich vorgesehen und technisch möglich – etwa zur Beispielbarkeit bei Frost, zur Rasenpflege oder bei anderen Veranstaltungen?
3. Wie häufig wurde die Rasenheizung im Steigerwaldstadion in den vergangenen fünf Jahren einem Funktionstest unterzogen, in welchen zeitlichen Abständen erfolgten diese Tests und welche Ergebnisse wurden dabei jeweils dokumentiert; wurden darüber hinaus Überlegungen angestellt oder Entscheidungen getroffen, auf regelmäßige Tests aus Kostengründen zu verzichten?

Anlagenverzeichnis

12.05.2025, gez. i. A. 

Datum, Unterschrift

